



Machten ordentlich Krach: die Hemdglunkis

FOTO: HANS-DIETER FOLLES

Mit Hemd und Trommel

Glunkis zogen durch lautstark durch Todtmoos

TODTMOOS (fdh). Der Hemdglunkiumzug in Todtmoos zog am Donnerstagnachmittag, vom Rathaus beginnend, durch die Straßen im Ortszentrum bis zum Café Zimmermann, wo jeder Teilnehmer, einer langen Tradition folgend, ein Fasnachtstück bekam.

Die Stärkung war auch dringend nötig, schließlich waren bis dahin einige Meter

zurückzulegen, und die Instrumente Marke Eigenbau waren auch ausdauernd traktiert worden.

Recht viele Schaulustige – darunter auch viele Gäste von auswärts, die zum ersten Mal einen solchen Umzug sahen – säumten die Umzugstrecke und hielten das Geschehen mittels Kamera im Bild fest.